
一年間、言語教室に通って･･･ 

子どもたちと保護者の皆さんからの感想について、一部ですが、紹介いたします。 
【子供達の感想】                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【保護者の皆さんの感想】 

はじめは、ことばを言う練習だっ

たけど、今はそれもできて、  

いっぱいしゃべれるようになっ

た。(高瀬小 3年) 

1年間楽しく通っていました。  

家でも練習をしたり、通った日に

やった事などを話してくれて言語

教室を楽しみにしていました。 

最初は、本人も不安そう

でしたが、楽しく通えて

良かったと思います。 

がんばったことは、ら行、た行

の練習。楽しかったことは、 

遊んでいる時間。(富岡小 3年) 

子供も少しずつ吃音の勉強を  

始めながら楽しく通級していま

す。通級していると少し安心する

ようで良かったと思っています。 

1年間ありがとうございました。

通級をお願いした際は、本人も悩

んでいたので、本当に助かりまし

た。一人じゃないと分かること

が、一番良かったと思います。 

いろいろ知らなかったことを

おしえてもらえた。             

(富岡小 4年) 

ことばの練習をして  

はっきりとしゃべれるよ

うになった。(高瀬小 1年) 

ことばの気になることや心配事を理解して

下さる先生方がいてとても心強いです。 

先生と一対一で話し、気持ちをゆっくりと

伝えられる環境があることに親子共に救わ

れていることが多いです。 

学校生活の中でも特別 

楽しい時間が送れたよう

です。言葉に関するスキ

ルも大きく改善すること

ができました。 


